



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressemitteilung der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen aus dem Zuständigkeitsbereich vom Samstagvormittag:

Stadtgebiet Halle (Saale)

Einbruch in Restaurant

Am Freitagmorgen wurden zwei bislang unbekannte männliche Personen bei dem Einbruch in ein Restaurant im Mühlweg von einer Mitarbeiterin gestört. Sie flüchteten mit samt eines kleinen Wertgelasses in unbekannte Richtung. Ein genauer Überblick zu dessen Inhalt liegt noch nicht vor. Die Kripo sicherte Spuren und leitete Ermittlungen zu den Tätern ein.

Wohnungsbrand

Am Freitag kam es gegen 14.40 Uhr zu einem Brand in einer ebenerdigen Wohnung eines Mehrfamilienhauses in der Coimbraer Straße. Der 46-jährige Wohnungsmieter hatte bereits vor Eintreffen der Feuerwehr die Wohnung verlassen. Er und ein 53-jähriger weiterer Mieter des Hauses mussten vom Rettungsdienst wegen einer Rauchgasinhalation in ein städtisches Krankenhaus gebracht werden. Die Kräfte der Feuerwehr löschten den Brand. Die Wohnung ist bis auf Weiteres nicht bewohnbar. Erste vorsichtige Schadensschätzungen belaufen sich auf eine Höhe von etwa 25.000 Euro. Die Brandursachenermittlung dauert an.

Pkw entwendet

Am Freitagmittag stellte der Eigentümer eines Toyota RAV4 fest, dass sein Fahrzeug entwendet wurde. Das Auto war am Abend zuvor in der Rudolf-Breitscheid-Straße abgestellt worden. Fahndungsmaßnahmen nach dem Pkw wurden eingeleitet.

und dauern an.

Mit gestohlenen Fahrrädern unterwegs

Am Samstagmorgen wurde gegen 02.00 Uhr in der Heinrich-Pera-Straße ein 15-jähriger Fahrradfahrer kontrolliert. Dabei stellte sich heraus, dass er das Rad zuvor entwendet haben soll. Das Fahrrad wurde sichergestellt, der junge Mann an seine Erziehungsberechtigten übergeben.

Gegen 03.15 Uhr konnte in der Osendorfer Straße ein 21-jähriger gestellt werden, welcher zuvor versuchte, sich einer Polizeikontrolle zu entziehen. Eine Prüfung seines mitgeführten Fahrrades ergab, dass es wegen Diebstahls zur Fahndung ausgeschrieben war. Zudem wurden bei ihm geringe Mengen Betäubungsmittel aufgefunden. Das Fahrrad und die Drogen wurden sichergestellt.

Gegen beide Personen wurden entsprechende Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Saalekreis

Hochwertiges Fahrrad entwendet

Merseburg – Am Freitagabend wurde vom Heckträger eines Pkw's, welcher in der Straße „Kloster“ abgestellt war, ein Mountainbike im Wert von ca. 10.000 Euro entwendet. Die Tatzeit soll zwischen 18.00 und 19.00 Uhr liegen.

Burgenlandkreis

Einbruch auf einem Weinberg

Naumburg/OT Roßbach - In der Nacht zum Freitag wurde in ein Funktionsgebäude und in ein Ferienhaus auf einem Weinberg in der Ortslage Roßbach eingebrochen. Der Einbruch wurde am Freitagvormittag festgestellt. Aus dem Ferienhaus wurden ein Fernseher und mehrere Bilder entwendet. Der Gesamtschaden wird auf mindestens 3.000 Euro geschätzt. Die Kripo führte vor Ort eine Spurensicherung durch.

Brand auf einer Sportanlage

Teuchern - Am Freitag kam es gegen 08.00 Uhr auf der Anlage eines Motorcrossclubs in der Straße „Weg nach Nessa“ zum Brand eines Toilettencontainers und eines angrenzenden Toilettenhäuschens. Beides stand in Vollbrand. Erste Schätzungen zum Sachschaden belaufen sich auf über 9.000 Euro. Die Brandursachenermittlung dauert an.

Verkehrsunfall unter Einfluss von Alkohol

Osterfeld - Am Freitag war ein 26-jähriger Mann mit seinem PKW auf der L198 aus Richtung Kleinhelmsdorf kommend in Richtung Weickelsdorf unterwegs. Gegen 19.30 Uhr setzte er kurz vor dem Ortseingang Weickelsdorf zum Überholen an, kam dabei nach links von der Fahrbahn ab und fuhr in den Straßengraben. Der Fahrer wurde dadurch leicht verletzt, das Auto war nicht mehr fahrbereit. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von über ein Promille. Es wurden entsprechende strafrechtliche Ermittlungen gegen den Mann eingeleitet. Sein Führerschein wurde beschlagnahmt.

Person beraubt

Zeititz - Am Freitagabend hielt sich ein 33-jähriger in einer Parkanlage in der Baenschstraße auf. Gegen 21.30 Uhr wurde er von zwei dunkel bekleideten und maskierten Personen geschlagen. Während des Angriffs entwendeten sie ihm das Portmonee samt persönlicher Dokumente und Bargeld im mittleren dreistelligen Bereich. Die derzeit unbekanntesten Täter flüchteten. Der Mann wurde leicht verletzt, eine medizinische Behandlung machte sich zunächst nicht erforderlich.

Mansfeld-Südharz

Brand in Garage

Sangerhausen – Am Freitag kam es gegen 16.15 Uhr zu einem Brand in einer Garage, welche sich im Garagenkomplex in der Straße der Volkssolidarität befindet. In dem unverschlossenen Objekt befand sich zum Zeitpunkt kein Fahrzeug. Es brannte abgelagerter Sperrmüll. Die Kräfte der Feuerwehr konnten größere Schäden verhindern. Erste Schätzungen gehen von 200 Euro aus.

Verkehrsunfall mit tödlichem Ausgang

Sangerhausen / OT Obersdorf – Am Samstagmorgen befuhr ein 44-jähriger mit seinem PKW die Gonnatalstraße in Richtung Sangerhausen. Gegen 01.00 Uhr kam er plötzlich nach rechts von der Fahrbahn ab und prallte mit dem Pkw gegen eine Ziegelmauer mit Zaun. Der Fahrer war nicht mehr ansprechbar. Trotz Reanimation durch Rettungskräfte verstarb der Sangerhäuser noch an der Unfallstelle. Nach ersten Erkenntnissen könnte ein medizinisches Problem vorgelegen haben. Seine 39-jährige Beifahrerin erlitt einen Schock und musste durch den Rettungsdienst vor Ort behandelt werden. Das Auto wurde von einem Abschleppdienst geborgen. Die Unfallermittlungen dauern an.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de